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5 月 5 日下午，县食安委第二
次全体会议暨创建食品安全城市
工作推进会召开。副县长卢全红参
加会议。

会上，各乡镇及县市场和质量
监督管理局、住建、农委、畜牧等部
门有关人员分别汇报了前一阶段
食品安全城市创建工作的进展情
况、存在问题和下一步工作安排。

针对下一阶段的创建任务，卢
全红要求各乡镇、各有关部门要在

思想认识上再提高，坚持最严谨的标
准、最严格的监管、最严厉的处罚、最
严肃的问责，切实提高食品安全监管
水平和能力；要在创建推进上再加
力，做到宣传到位、落实到位、覆盖到
位、工作到位；要在督导考核上再强
化，全县创建工作要施行“时间倒排、
任务倒逼、责任倒追”的台账管理和
月报工作机制，及时汇报创建进展有
关情况，确保创建工作落到实处，全
面保障全县人民饮食安全。

王 园 荣 调 研 我 县 产 业 扶 贫 工 作
5 月 5 日，省农业厅产业

扶贫办处长王园荣带领省特
色产业扶贫工作领导小组成
员深入我县就“一村一品一
主体”推进情况进行专题调
研。县人大常委会副主任伊
改莲一同调研。

座谈会上，县农委负责
人汇报了我县特色产业扶贫

情况。王园荣详细了解了我
县贫困村产业全覆盖的基本
情况、做法、产业扶贫的模
式、典型经验、成效以及贫困
村“五有”确立等情况。

王园荣一行先后来到张

店镇阳煤新科农业开发有限
公司、三门镇禹庙村花椒种
植基地、寺头村产业脱贫花
椒基地、曹川镇千亩花椒示
范 基 地 等 地 进 行 实 地 调 研 。
在听取了相关负责人对特色

产业扶贫工作的介绍后，王园荣对我
县特色产业扶贫工作给予了充分肯
定，并就如何做好下一步工作提出了
指导性意见和建议，希望我县进一步
创新思路，抢抓机遇，对接政策，早日
实现脱贫摘帽。

5 月 9 日上午，县委组
织部召开会议传达全市维
护核心见诸行动主题教育
动员会精神。县委常委、组
织部部长裴向红参加会议。

会上，组工干部通过通
篇学习、重点解读的方式详
细学习了全市推进“两学一
做”学习教育常态化制度
化、开展维护核心见诸行动
主题教育动员大会、全市基
层党建工作重点任务推进
会会议精神和党费的管理
和使用文件精神。

裴向红要求组工干部
要深刻认识开展维护核心
见诸行动主题教育活动的
重大意义，切实增强搞好活
动的责任感、紧迫感、主动
性、自觉性和坚定性。要明
确任务、抓住重点，着力解
决农村基层党建存在的突
出问题；着力解决村集体经
济发展水平不高的问题；着
力解决非公企业和社会组
织党组织覆盖率过低的问
题；着力解决机关党建“灯
下黑”的问题；进一步加大
抓党建促脱贫攻坚工作力
度。要把“两学一做”常态化
制度化，重点在“学、做、改、
带、强、促”六个字上下功

夫，确保推进“两学一做”学习教育常
态化制度化和维护核心见诸行动主
题教育扎实开展。
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杨利峰调研我县三局合一后基层建设
5 月 9 日，省工商局基层

教育处处长杨利峰及省社科院
相关人员在我县市场和质量监
督管理局，调研三局合一后基
层建设和教育培训情况，县人
大常委会副主任周景轩参加调
研。

座谈中，县市场和质量监督

管理局负责人就三局合一后工
作开展情况及存在问题和教育
培训情况作详细汇报，分管领导
和基层工商所也就工作中面临
的实际困难和文书不一致、公章
不匹配、着装不统一等问题进行
补充说明。

周景轩向调研组介绍了我

县的基本情况和三局合一后工作
落实情况。并向调研组提出了意
见和建议，希望上级部门能考虑
基层的实际情况，注意研究政策
调整过程中的接轨，注意简政放
权中的统一口径问题，使基层工
作人员在工作中有章可循、有规
可依，同时能加强培训，强化素

质，增加编制，提高待遇，明确职
责，勇于担当，从省、市上把职责
划分清楚，便于基层同志履职尽
责，开展工作。

调研组认为此次座谈会了解
了很多基层的具体问题，调研组
会将问题向省局反映，希望基层
干部加强团结，不断推进职能融
合，强化市场监管，适应新常态，
加强培训，加强自身素质建设，
共同推进市场监管工作。

近日，县人大常委

会主任张孝木，副主任
周景轩带领部分省、市

人大代表，视察人大代

表创办的专业合作社和
企业运行情况。

张孝木一行先后来

到圣人涧镇寨头村养殖

专业合作社千头母牛繁
殖基地、开发区金童果

业专业合作社、张店镇

碧海蔬菜专业合作社、
阳煤新科等地，详细了

解各合作社和企业发展

情况，生产中遇到的困
难和问题以及代表在行

业 中 发 挥 的 作 用 等 情

况。

张孝木指出，开展
此次省市代表小组视察

活动，是法律赋予代表
的权利，也是代表的职

责和义务。希望省、市
人大代表在不同的岗位

上当好排头兵，体现先

进 性 ， 展 现 代 表 的 风
采。要讲政治，特别要

增强核心意识和看齐意

识，要立足个人岗位，

立足平陆实际，当好脱
贫攻坚的带头人，更好

的发挥代表的示范引领

作用，为加快建设经济
繁荣、社会和谐、民生

殷实、生态优美的新平

陆做出代表应有的贡献。
周景 轩也就 如何更 好 的 发

挥代表作用对代表提出新要求。

李怀并调研洪池乡党组整顿工作

翟纪亭在上吉村调研脱贫攻坚

5 月 5 日下午，县委常
委、副县长李怀并深入洪池乡
湖村调研软弱涣散农村党组
织整顿工作。

调研中，李怀并与支村
“两委”班子成员、部分党员群
众代表座谈，详细了解该村基
本情况、当前存在的主要困难

和如何推进整顿工作，并就该
村经济发展工作上整体工作
能力不高等问题与乡、村干部
探讨，分析原因，帮助理清思
路、提出对策。

李怀并要求该村要认真
分析制约村级经济发展的具
体问题，进一步解放思想，创
新举措，动员鼓励村民发展产
业，贯彻落实各项优惠政策，

努力盘活现有资源，通过产业带动，
发展壮大村级集体经济。同时，支村

“两委”班子要不断增强村党组织的
凝聚力和战斗力，逐步改善村级党组
织软弱涣散局面。

5 月 9 日下午，我县召开中央人民广播
电台第五届“夏青杯”朗诵大赛平陆分赛区
组委会工作会议，县委常委、宣传部部长关
红，副县长郑文红、运城市朗诵协会名誉主
席崔红及各相关部门负责人参加会议。

会上，郑文红就平陆分赛区比赛的实施
方案作了详细的安排部署。会议就举办“夏
青杯”的目的和重要意义从 4 个方面进行了
详细解读。

关红希望全体与会人员要充分认识此
次活动的意义，切实做到舆论先行，要把朗
诵和平陆的发展大好形势结合起来，要把朗
诵和良好的家风家教结合起来，要把朗诵与
和谐社会的创建结合起来，认真组织，着力
实施，做到建好机构、选好内容，搞好赛风，
赛出水平、赛出风格、赛出成绩，让朗读 之
音、朗诵之情在我们这方文明的热土上扎
根，汇聚成林。

5 月 9 日下午，县委副书
记翟纪亭带领相关部门在县委
办帮扶点圣人涧镇上吉村调研
脱贫攻坚工作。

在上吉村召开的座谈会

上，上吉村第一书记和村两委

负责人分别就近期脱贫攻坚工

作进行汇报。上吉村在 2016 年
已实现整村脱贫，贫困村摘帽，

今年将兜底脱贫 3 户、7 口人。

翟纪亭强调，要时刻关注隐

性的可能造成脱贫户再返贫的因

素，要带领脱贫户在小康路上继
续向前走，尽最大努力使脱贫户

不再出现返贫现象。在了解了村

产业发展规划后，翟纪亭要求村两

委要把眼光放远，对产业发展进行

长远规划，大力发展特色产业和高

效农业，使整村产业朝着特色化、

集约化、规模化的方向发展。

调研期间，翟纪亭还来到该村

体育广场项目施工一线，了解项目

进展情况。
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5 月 9 日上午，副县长赵甲
义带领县发改委、经信局、中小
企业局部门负责人深入阳煤丰
喜平陆分公司，检查 4 万吨三
聚氰胺重点项目建设情况。

阳煤丰喜 4 万吨三聚氰胺
项目是我县的重点项目之一，
总投资 11795.01 万元，于 2016
年 9 月份开工，目前已完成土
建工程主体部分，5 月底将全面
建成投产。

赵甲义一行实地查看了项
目建设进展情况，要求项目施
工单位要倒排工期，确保项目
按时投产；要认真搞好检修，确
保工程质量和安全；要进一步
提高安全生产意识，严防建设
过程中存在的安全隐患，确保
施工安全；要做好施工场地清
理和配套绿化，严把环境保护
关，确保重点项目建设顺利推
进，如期建成。

赵甲义检查阳煤丰喜项目建设

全县食品安全城市推进会召开

“ 夏 青 杯 ”朗 诵 大 赛 平 陆 组 委 会 成 立




